

Der große Umzug ist geschafft – bitte beachten Sie neue Telefonnummern und die Zugangsregelung

Nachdem vergangene Woche die Arbeiten im Rathausneu- und Umbau weitestgehend abgeschlossen werden konnten, startete der große Umzug. Dazu wurden zunächst Vorarbeiten in der EDV durchgeführt, damit die neuen Arbeitsplätze zügig installiert werden konnten. Am Freitag letzter Woche wurden dann schon die ersten Umzugskartons in den Neubau befördert.



Die Arbeitsplätze mit Neumöblierung konnten schon früher verkabelt werden. Im Bürgerbüro sind die Mitarbeiter am Einräumen. Über Bodentanks wird die EDV angeschlossen.

Anfang dieser Woche folgte dann der Umzug der Bestandsmöbel. Die Mitarbeiter und die Umzugsfirma Wüst haben hierbei tatkräftig unterstützt. Eine große Hilfe war der neue Aufzug, der einiges an Arbeit ersparte.



Die persönliche EDV-Ausstattung, der Bürostuhl und der Rollcontainer wurden eigenhändig in das neue Gebäude geschafft. Bei den großen Möbelstücken unterstützte die Firma Wüst.

Trotz umfassender Vorbereitung dauert es naturgemäß, bis insbesondere die unverzichtbare Technik an allen Arbeitsplätzen funktioniert. Bis zum Erscheinen dieses Blättles sollte aber die gesamte Verwaltung wieder arbeitsbereit und für Sie da sein.

Bitte beachten Sie: Alle Mitarbeiter im Rathaus haben neue Telefonnummern erhalten. Sie finden diese auf www.nordheim.de. Zusätzlich werden wir in der nächsten Gesamtausgabe vom Blättle eine neue Telefonliste veröffentlichen.

Voraussichtlich bis Ende des Monats soll auch die bisherige Zugangsregelung zum Rathaus Gültigkeit behalten. Das heißt für Sie: Bitte melden Sie sich vorab an, wenn Sie etwas zu erledigen haben. Sie erhalten einen Termin und werden dann an der Rathaustüre abgeholt.

SB